

Mitteilungen des Landrates

Beschlüsse des Kreisausschusses in seinen Sitzungen am 29.05.2017 und 12.06.2016

Sitzung am 29.05.2017:

- Der Kreisausschuss hat einstimmig beschlossen, das Abstimmungsergebnis in der Niederschrift der Sitzung des Kreisausschusses vom 24.04.2017 zu ändern.
- Weiterhin stimmte der Kreisausschuss mehrheitlich der Durchführung der „besonderen Integrationskurse der Kreisvolkshochschule“ aus Integrationsmitteln zu.
- Zudem hat der Kreisausschuss beschlossen, aus Haushaltsmitteln des Kreishaushaltes 2016 (Rückstellung) eine überplanmäßige Auszahlung in Höhe von 75.793,17 € für Verbindlichkeiten im Zusammenhang mit der Verlustübernahme (Wirtschaftsjahr 2016) für die Kreiskrankenhaus St. Franziskus Saarburg GmbH (KKH Saarburg GmbH). Der gesamte Deckungsbeitrag des Gesellschafters (Landkreis Trier-Saarburg) für das abgelaufene Wirtschaftsjahr 2016 der KKH Saarburg GmbH summiert sich mit dieser Zahlung auf 1.675.793,17 €. Sofern sich aus dem endgültigen testierten Jahresabschluss der Gesellschaft für das Jahr 2016 ergibt, dass der Betrag nach den im Betrauungsakt genannten Kriterien das dort für die beauftragten Bereiche ausgewiesene Defizit übersteigt, fordert der Landkreis die Gesellschaft zur Rückzahlung der Differenz auf. Bis dato gilt die voraussichtliche Verlustabdeckung 2016 in Höhe von 1.675.793,17 € als Vorauszahlung. Die Verwaltung hat zu Lasten des Haushalt 2016 bereits eine Rückstellung in Höhe von 100.000 € gebildet und wird beauftragt die erforderlichen Buchungen vorzunehmen und den Betrag in Höhe von 75.793,17 € auszusahlen.
- Außerdem hat der Kreisausschuss hiesige Auftragsvergaben, zur Durchführung der Brandschutzmaßnahmen an der Berufsbildenden Schule Saarburg, einstimmig beschlossen.

Abbrucharbeiten Decken DIN 18459
BürgerserviceGmbH, Trier

Angebotspreis: 76.372,12 €

Trockenbauarbeiten DIN 18340
Isoliertechnik Greif GmbH, Serrig

Angebotspreis: 88.432,95 €

- Im nichtöffentlichen Teil der Sitzung wurden mehrere Personalentscheidungen getroffen.

Sitzung am 12.06.2017

- Mit einstimmigem Beschluss hat der Kreisausschuss der Annahme folgender Spenden zugestimmt:
 - Geldspende der Jugend- und Sportstiftung der Sparkasse Trier in Höhe von 800,00 € für die Finanzierung einer Veranstaltungsreihe mit dem Theaterstück „Kiwi On The Rocks“ des Theaters Hof.

- Geldspende der Firmen Gilead Sciences GmbH, MSD Sharp & Dohme GmbH, und Janssen-Cilag GmbH in Höhe von insgesamt 1.300,00 € (500,00 € + 500,00 € + 300,00 €) als Unterstützung zur Ausrichtung des 18. Trierer AIDS-Tages am 18.11.2017.
- Geldspende der Sparkasse Trier in Höhe von 6.500 € zur Förderung des Projektes „Jugendtaxi“.
- Zudem hat der Kreisausschuss die nachfolgenden Auftragsvergaben beschlossen:
 - Die Auftragsvergaben betreffend der Durchführung der Brandschutzmaßnahmen an der Berufsbildenden Schule Saarburg hat der Kreisausschuss einstimmig bei 1 Enthaltung beschlossen.

Fassadenarbeiten DIN 18351

Heinrich Scholtes & Sohn GmbH, Kasel Angebotspreis: 27.213,03 €

Malerarbeiten DIN 18363

Thomas GmbH, Schopp Angebotspreis: 19.442,22 €

Bodenbelagsarbeiten DIN 18365

Farben Baumann GmbH, Trassem Angebotspreis: 13.001,82 €

Heizung-Lüftung-Sanitär DIN 18379/80/81

Guido Biering GmbH, Saarburg Angebotspreis: 61.024,99 €

Elektrotechnik DIN 18382

Elektro Benz Müller GmbH & Co. KG, Saarburg Angebotspreis: 156.641,09 €

- Der Kreisausschuss hat einstimmig den Auftrag für die Erneuerung der Fensteranlagen an der Meulenwaldschule in Schweich beschlossen.

Firma Mathei Metallbau GmbH, Klausen 51.556,75 € brutto

- Der Kreisausschuss hat einstimmig den Auftrag für den Austausch der Thermostatventile im Gebäudeteil B des Verwaltungsgebäudes der Kreisverwaltung Trier-Saarburg beschlossen.

Firma Keil Haustechnik e.K., Kell am See 30.035,60 € brutto

- Im nichtöffentlichen Teil der Sitzung wurden mehrere Personalentscheidungen getroffen.

Atemschutzübungsanlage vorgestellt

Der Landkreis Trier-Saarburg und die Stadt Trier werden die neu errichtete Atemschutzübungsanlage am Brand- und Katastrophenschutzzentrum (BKSZ) in Trier-Ehrang künftig gemeinsam nutzen. Ein entsprechender Vertrag mit der Stadt wurde kürzlich unterzeichnet. Alle Feuerwehrleute, die Atemschutz im Einsatz tragen, müssen jährlich einen Atemschutzleistungstest ablegen. Von den rund 400 Wehrleuten, die seit April 2017 die Anlage durchlaufen haben, stammen viele aus dem

Landkreis. Der Vertrag ist Ausdruck der guten Zusammenarbeit zwischen Stadt und Landkreis auf dem Gebiet des Brand- und Katastrophenschutzes.

Neue Abteilung Altersmedizin am Kreiskrankenhaus

Am Kreiskrankenhaus Saarburg wird die neue Abteilung Geriatrie aufgebaut. Für die neue Fachabteilung hat mit Dr. Carl-Friedrich Körner ein erfahrener Chefarzt seine Tätigkeitsaufgenommen. Die Abteilung ist zunächst auf 25 Betten ausgelegt, soll aber mittelfristig auf eine Größe von 40 bis 50 Betten anwachsen. Die Altersmedizin soll dazu beitragen, das Krankenhaus weiter zu einem Gesundheitszentrum der Region auszubauen.

Arbeitsbesuch im Partnerkreis Saalfeld-Rudolstadt

Anlässlich eines Arbeitsbesuches im thüringischen Landkreis Saalfeld-Rudolstadt haben sich die Landräte Marko Wolfram und Günther Scharz über die Zukunft der seit 1990 bestehenden kommunalen Partnerschaft ausgetauscht. Ein Element des Besuches bildete ein Gemeinschaftskonzert des Jugendblasorchesters der Musikschule Trier-Saarburg und des Musikvereins Neusitz. Die Musiker aus Trier-Saarburg hatten sich Thüringen zum Ziel ihrer jährlichen Konzertreise auserkoren und dabei freundschaftliche Kontakte mit den jungen Musikern aus Neusitz geknüpft. Das Konzert und die neuen Kontakte zwischen den Vereinen aus den beiden Landkreisen wirft nur ein Streiflicht auf die Qualität der Kreispartnerschaft, die sich vor allem auch an der Basis zwischen den Menschen entwickelt hat und die Quelle vieler Freundschaften und Begegnungen geworden ist - sei es auf sportlicher, kultureller, bildungspolitischer Ebene oder im Bereich der kommunalen Verwaltung. Ein Gegenbesuch ist für Oktober im Landkreis Trier-Saarburg geplant, bei dem auch eine Partnerschaft der beiden Kreisfeuerwehrverbände begründet werden soll.